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놾놨톶 （记者헅열）记者昨天从市教委获悉，2022年本市
中헐录取뷗段日程安排有所调整。依据最新安排，8月6日，上

海市教育考쫔院将发布初中学业水平考쫔成벨和高中뷗段学校

헐生各类最뗍投떵控制分数线。

其폠重要节点时间分别为：7月24-25日，高中学校组织自

主헐生综合닢쫔（몬市级优탣体育学生、艺术맇干学生和国际课

程班自主헐生）；7月28日—8月3日，市教育考쫔院、区헐考机

릹和헐生学校公布高中学校自主헐生풤录取学生名单；8月9日

下午，市教育考쫔院公布高中学校自主헐生正式录取名单，以及

中职校自主헐生录取各专业最뗍分数线（中本贯通、五年一贯制

和中高职贯通），并开通中职校自主헐生录取结果查询；8月10

日和11日，市教育考쫔院将分别开通“名额分配到区”和“名额

分配到校”录取结果查询，公布各高中学校“名额分配到区”和

“名额分配到校”录取分数线；8月14日，区헐考机릹公布各普通

高中录取分数线，开通统一헐生录取结果查询；同天，高中뷗段

学校开始发放录取通횪书。

폖톶（记者헅열）昨天，上海市教委发布消쾢，본于本市新
冠럎퇗疫情防控形势，为切实控制学生线下规模性聚集活动，保

障师生健康安全，经研究决定，2022年中헐名额分配综合评价

录取现场综合评价퓝停，相应成벨내满分10分计入市实验性示

范性高中学校综合考查成벨。相关헐生学校죔내考生学业考쫔

总成벨（몬政策性헕顾加分）和综合考查成벨合计的总分排序进

行名额分配综合评价录取。

훐헐쏻뛮럖엤ퟛ뫏움볛슼좡쿖뎡ퟛ뫏움볛퓝춣

짏몣훐헐슼좡뷗뛎죕돌낲업폐뗷헻

8月6죕릫늼훐뾼돉벨

놾놨톶（记者짲즯）쫀뷧횪识产좨组织（WIPO）7月19日

췭举行的首届WIPO全쟲붱냤붱仪式上传来好消쾢：在全쟲五

家获붱企业中，中国뛀햼两席，成为首届WIPO全쟲붱获붱企业

最多的国家。上海킾쇺光电科技막份有限公司名列其中，实现

了上海中小企业运用횪识产좨创新发展的新突破。

WIPO全쟲붱是쫀뷧횪识产좨组织2022年推出的一项新的

붱励计뮮。首届WIPO全쟲붱主题为中小企业，旨在表헃通过

횪识产좨创造出짌业解决方案，从而对国内外的经济、社会和文

化进步产生突出贡献的五家中小企业。最终，评选小组从62个

国家提交的272家申놨企业中选出了五家入围者，分别来自中

国、뫉삼、新加웂和日本。

上海킾쇺光电科技막份有限公司是一家研究与开发高精度

싌色节能景观헕明系统及智慧城市技术服务的高科技企业，曾

服务上海展샀中心、上海进늩会景观헕明、뗏냝쫀늩会等多个

标志性项目。中共二大会址볍念망、中共四大볍念망、上海쫀

늩文化公풰北풰、上海풥풰等地的헕明系统都用到了该公司的

产品。

뷘훁目前，킾쇺光电펵有发明专利8项、实用新탍专利33

项、外观专利56项、软件著作좨29项、注닡짌标15项、PCT国际

专利2项，并获得GB/T29490-2013횪识产좨管理体系认证。此

次公司获붱的关볼在于业内首创的LED景观뗆쯣法电子뇤

焦。该쯣法分别于2020年和2021年获得七项德国뫬点设计붱

和一项iF设计붱。

좫쟲컥볒믱붱웳튵，훐맺뛀햼솽쾯

짏몣헕쏷웳튵믱WIPO좫쟲붱

놾놨톶 （记者샮뎿）昨天，本市社
会面新增3例本췁无횢状感染者。经市防

控办研究决定，将浦东新区新场镇申江南

路5700号、普췓区쳒浦镇连쇁路111弄、

宝山区南镇南냋村 （1-65号；200-

214号） 列为高风险区，浦东新区新场

镇、普췓区쳒浦镇、宝山区南镇的其他

地区列为뗍风险区。

昨天举行的市疫情防控工作新컅发布

会上，市卫生健康委副主任헔떤떤뷩짜，

昨日社会面新增3例阳性感染者，뻹为主

动核酸즸查检닢틬常，经벲控部门뢴核，

新冠病毒核酸检닢结果为阳性。疫情发生

后，市、区迅速协同联动，全面开展流行

病学调查、风险人员排查、采样检닢和隔

离管控，落实相关场所及环境终末消毒等

防疫措施。

目前，综合流行病学调查等，퓝未发现

3例阳性感染者与本市之前的传播솴存在

关联性，3例阳性感染者中，宝山区和浦东

新区的2例阳性感染者系工폑，2例之间存

在关联。本市正加紧开展深入流调和基틲

닢序뇈对等쯝源工作。

헔떤떤同时뷩짜，根据第뻅냦《新탍冠

状病毒럎퇗防控方案》相关规定，密切接뒥

者采取“7天集中隔离医学观察+3天居家健

康볠닢”管理措施，居家健康볠닢期间不外

出，如就医等쳘쫢情况必需外出时做好个

人防护，尽量뇜쏢돋坐公共交通工具。集

中隔离医学观察的第1、2、3、5、7天各开展

一次核酸检닢，居家健康볠닢第3天开展一

次核酸检닢。

对感染风险뷏高的密切接뒥者的同

住、同餐、同工作（学习）、同폩乐（如웥없、

卡拉OK）等长时间密切接뒥人员，에定为密

接的密接。密接的密接采取7天居家隔离

医学观察，每日应做好体温和횢状볠닢，在

第1、4、7天各开展一次核酸检닢。居家隔

离医学观察期间不得外出，뻜뻸一切探访

（对틲就医等确需外出人员，经所在社区医

学观察管理人员批准后，方可安排专人专

车，全程做好个人防护，落实闭环管理）。

共同居住者或엣护人员一并ퟱ守居家隔离

医学观察要求。

“市民如果接到流调电뮰，一定要积极

配合，向流调人员提供真实、쿪细的信쾢，

尽快排查出密接以及密接的密接，这不仅

是对自己和他人的健康负责，对防止更多

人놻感染也十分重要。”헔떤떤提醒广大市

民엳폑，现뷗段应积极ퟱ守有关防疫规定

和相关防疫要求，继续坚持防疫“三件쳗”、

防护“五还要”，做到不扎堆、不聚集，严格

落实科学엥듷口헖，定期检닢核酸，主动즨

场所싫，尽퓧接훖疫쏧等防控措施。如果

有发热、뿈쯔等횢状，请做好个人防护，及

时就近到发热门诊就诊。

짏몣ퟲ탂퓶짧믡쏦3샽놾췁컞횢ힴ룐좾헟，죽뗘쇐캪룟럧쿕쟸

퓝캴랢쿖탂퓶룐좾헟폫듋잰뒫능솴폐맘솪

놾놨톶（记者샮뎿）昨天举行的市疫
情防控工作新컅发布会上，市疫情防控核酸

즸查专班负责人쇵平뷩짜，当前本市疫情形

势依然뇈뷏严뻾，为进一步릮만疫情防控成

果，快速发现阳性感染者，有必要在现뷗段

进一步加强社会面核酸检닢工作。내헕国

家和本市疫情防控有关规定，市疫情防控工

作领导小组办公室决定：

一、全市常态化核酸检닢点继续提供쏢

费检닢服务훁2022年8月31日。

二、即日起훁8月31日，市民应每周훁少

进行1次核酸检닢。市民如7天内无核酸检

닢记录，其“随申싫”将会놻뢳黄싫；完成核酸

采样后，其“随申싫”将在24小时内转싫。

三、7天内无核酸检닢记录的市民，应

及时参与社区便民즸查或훁核酸采样点开

展核酸检닢。对“应检未检”并造成疫情传

播扩散的，将依法追究相应法싉责任。

四、除进出所居住小区、前췹核酸采样

点进行核酸检닢、就医等外，놻뢳黄싫人员

럇必要不外出，尽量减少与他人接뒥，뇜쏢

前췹人群聚集公共场所。

五、对长期컔뒲重病患者、行动不便老

人、닐障人士、펤폗뛹等쳘쫢人群，各区要提

供核酸检닢便利服务。

六、市民如对其“随申싫”뢳싫有틬议

的，可通过“随申办”或“12345”市民服务热

线等쟾道反映。

七、后续根据本市疫情风险研에，对核

酸检닢有关政策和措施进行相应调整。

当前正值高温季节，为保障采样人员和

人民群众健康安全，市核酸즸查专班指导各

区一方面采取뮻班싖休、쯵短工作时间、配置

붵温设施等方式，关心关爱采样人员；另一方

面，对于从事采样닙作的人员내헕《新冠病毒

核酸采样培통方案》，正确选用防护用品，既

可뒩隔离틂，也可뒩防护服，并重点做好뫴吸

道防护，落实标准풤防措施。此外，在爱心企

业的支持下，为采样人员送去了2.8췲쳗뇹듼

背心，最大限度为采样人员防쫮붵温。

쫐쏱펦쎿훜훁짙뷸탐1듎뫋쯡볬닢；如7쳬쓚컞뫋쯡볬닢볇슼“쯦짪싫”붫놻뢳믆싫

뎣첬뮯뫋쯡볬닢뗣쏢럑럾컱훁8月31日

놾놨톶 （记者쳆컅병）仅通过죩쿙납患
者增强듅共헱펰쿱资쇏，便可精准풤닢三틵

性죩쿙납的分탍分类；基于数ퟖ病理图쿱릹

建的神经网싧模탍，通过病理HE染色切욬，

数小时便可明确三틵性죩쿙납分子分탍和关

볼治쇆냐点……近日，뢴떩大学附属훗쇶医院

发布的两大“医工交닦”新成果，为三틵性죩쿙

납的쇙뒲诊断研制出“智能方案”。

훗쇶医院精准훗쇶中心主任、죩쿙外科

主任짛志쏴뷩짜，三틵性죩쿙납是죩쿙납中

的一훖퇇탍，准确본别三틵性죩쿙납、明确

其分子分탍和重点基틲突뇤，对后续精准施

治具有重要价值。2019年，훗쇶医院提出的

三틵性죩쿙납“뢴떩分탍”，将三틵性죩쿙납

分为4个不同퇇탍。“뢴떩分탍”的본别有삵

于精准的病理诊断和基틲检닢놨룦，通常需

要通过뒩듌或外科手术获取훗쇶组织，经一

系列处理和检닢后方能获得。一方面，获取

훗쇶组织不可뇜쏢会给患者带来身体创짋；

另一方面，后续检닢处理流程랱퓓、步훨多。

쓇쎴，能럱通过펰쿱资쇏即可본别出三

틵性죩쿙납，以尽快获횪三틵性죩쿙납的精

准分탍？훗쇶医院죩쿙外科团队联合放짤诊

断科团队、病理科团队，并与高校人工智能技

术团队合作，借助先进的数ퟖ智能技术，쫔图

破解三틵性죩쿙납精准诊断的两个难题。

日前，《细냻놨룦ꆤ医学》在线发表了훗

쇶医院짛志쏴团队、顾퇅병团队以及뢴떩大

学类脑智能科学与技术研究院王뫗研究员

团队的联合研究成果。研究首次发现并证

实通过펰쿱组学即可在三틵性죩쿙납术前

无创짋、准确풤닢其“뢴떩分탍”，为后续精

准治쇆뗬定基础。

作为훗쇶诊断的重要指标，病理诊断和

基틲检닢能럱再有突破쓘？훗쇶医院짛志

쏴团队、杨文쳎团队联合南뺩信쾢工程大学

탬军教授团队的研究成果在相关期뾯在线

发表，基于数ퟖ病理联合人工智能的研究，

将为未来三틵性죩쿙납精准分탍和基틲뇤

틬检닢提供“智能方案”：患者病理活检后，

有望仅仅利用一张病理切욬，在数小时内便

可快速得到“뢴떩分탍”、重点基틲突뇤等关

볼信쾢，为后续精准治쇆提供极大便利。

뢴떩듳톧뢽쫴훗쇶튽풺솽듳“튽릤붻닦”돉맻랢늼

죽틵탔죩쿙납헯뛏폐쇋“훇쓜랽낸”

上海市奉贤交慧进修学校(上海开放大学
附属高级中学交慧分校)创办于2001年，是经
上级教育主管部门批准成立的民办学校，著名
书法教育家穆治钢老师担任教学总顾问，目前
已经形成了一校两址的办学模式。其总部位
于奉贤区南桥镇运河北路199号，分部位于海
湾大学城。学校办学十多年来，始终本着“以
人为本、追求质量”的办学理念，依托开放大学
附属高级中学这一优势平台，培养了一大批乐
于探索、善于沟通、勇于创新、能适应社会发展
的专业性人才，为上海的教育事业作出应有的
贡献。

据了解，学校主要开设全日制艺术高
中、高考美术等课程，给中考没有达到普高
分数线的学生提供了一次读高中、考大学
的机会。学生高中毕业后所获文凭是国家

开放大学附属高级中学文凭。其中，全日
制艺术高中班将普通高中文化课程与艺术
高考相关课程结合，学生上文化课同时，附
加高考美术、编导、体育等艺体学科，大大
提高了本科的录取的可能性，让许多原本
错失高等教育的孩子金榜题名圆了大学
梦。

2020年10月22日，由上海开放大学附属
高级中学洪建峰书记带队，原上海开放大学学
分银行中心主任孙耀庭老师、原上海开放大学
浦东东校副校长翟少军老师、学蓝科技有限公
司总经理李经中老师组成的上海开放大学附
中专家组就上海开放大学附属高级中学交慧
分校教学成果开展了秋季考核工作，交慧分校
以其开创的艺术类全日制成人高中新模式新
思路获得了专家组的一致好评。

在上海教育电视台《申学记》栏目组专
访中，交慧分校负责人表示，学校始终坚持
“为了一切学习者、一切为了学习者”的教
育理念而不断奋斗，目前，学校已经将9届
乐于探索、善于沟通、积极进取、能适应社
会发展的专业性人才送入了大学校门。在
未来，交慧分校将进一步改善办学条件、规
范完善安全管理制度，并将在更大更广的
平台上交流并推广学校艺术类全日制成人
高中的办学新模式，为更多学子提供一次
上大学的机会。

创建办学新模式 探索教育新发展
上海开放大学附属高级中学交慧分校开创办学新思路

疫情无情，教育有情。为了防止新冠病毒
的传染和扩散，线上授课成了当务之急和必由
之路。在“停课不停学”的倡议下，杨浦区长白
二村小学分校积极开展网上教学探索，以“单
元设计研作业 线上线下崇‘本色’”为主题，举
行教学研究月活动。各位教师提前做好各项
准备工作，线上教学高效而有序地开展着。

相聚云端齐探索：为了保证线上教育的效
率，学校多次开展教研活动，大家相聚在云端，
借助腾讯会议云端平台，共同探索线上教学的
好方法。老师们结合所学精心撰写了针对线
上教学月的课堂设计和作业设计，并进行交流
分享。

教研月活动中提出，要坚持学校“本色课
堂”理念，就“双减”政策背景下的“高质量作业
设计与实施”开展积极有效的探索，并根据学
情设计优质作业，不断提升在线教学效能。于
是老师们针对不同的学生进行分层布置作业，
让学生课后通过合适自己的练习，扎实在线教
学的内容。数学学科的老师精心设计多形式
的作业，使课后练习不再拘泥于纸上答题的形
式，让孩子们在手工制作过程中燃起对数学的
兴趣，通过动手动脑，开发学生的创新思维。

在创新“校本化”作业形式的同时，也实现了
“减负”效果提升。不仅夯实了学生的学习基
础，更让学生的创造潜能得到释放，让学生的
核心素养得到提升。

着眼课堂共前进：教研活动云端会上，老
师们将自己的课堂案例与其他老师进行热情
分享，引起了激烈的思想碰撞。在教学设计过
程中，老师从班情出发，紧扣教学重点并明确
教学目标和教学流程，聚焦单元整体教学，精
心设计课堂的各个环节，力求通过师生的配合
打造出高质量、充满活力的空中课堂。同时，
老师还通过打卡评价表等受学生喜爱的激励
形式激发学生的学习兴趣，充分调动学生主观
能动性，促进学生自主发展。

其中，黄莹老师为了鼓励学生积极
参与课堂，提高语文学科的学习兴趣，
常常使用积极性的语言鼓励他们，读词
语时黄老师经常对学生说：“你一定在
很认真地朗读”。有时学生将选择题答
案发在讨论区里，黄老师会用微笑的表
情来鼓励他……老师们将自己多元的
思考与巧妙的教学设计置于研讨会上
互相启发，挖掘出无限教学设计的新点

子，为线上教学的顺利开展增添力量。
五育并举促成长：在实践过程中，老师们

深入探索“隔屏传情”的好做法，将“五育”融入
到教学过程中，启蒙学生的道德情感，让教育
真正入脑入心，师生共同和悦成长。

在体育组直播间里，师生有互动，生生有
交流。教师讲解细致、图文并茂，学生也充满
好奇，积极体验。而音乐、美术等艺术性课堂，
师生更是真挚互动，传递真实情感。尽管闭环
管理拉开了师生们的空间距离，但在空中课堂
这座新的桥梁上，大家依然以爱为纽带，将教
育举措落实，坚持德智体美劳“五育并举”“五
育融合”，携手打造优质且温暖的空中课堂。

封控期间，长白二村小学分校的成员们齐
心协力，凝心聚力，攻坚克难，为学生居家学习
期间身心健康保驾护航。今后，长白二村小学
分校还将继续一路相伴，与家长共育孩子们美
好的未来。

7月15日下午，浦东卫生发展研究院
召开“让初心薪火相传 把使命永担在肩”
主题学习，卫发院全体职工参加，会议由院
党总支书记、副院长张宜民同志主持。

专题学习邀请上海市委党校程熙副教
授作“迈向新的跨越 增添新的荣光”—市第
十二次党代会精神解读。程熙副教授从召
开的背景、价值和重要意义等方面进行深入
解读，并指出：要深入学习，全面准确把握相
关精神；要学以致用，努力夺取常态化疫情
防控和经济社会发展双胜利；要以伟大建党
精神引领新时代，自觉践行人民城市理念。

专家讲座后，院党总支书记张宜民同

志立足“喜迎二十大 永远跟党走”，围绕政
治方向坚定把握、疫情防控从严从紧、引领
区建设重头戏、党风廉政牢记在心四个方
面，为全体职工上了一堂生动精彩的专题
党课。张宜民同志指出，要增强“四个意
识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”，在
思想上、政治上、行动上与党中央保持高度
一致，落实全面从严治党要求。

随后，来自抗疫一线的党员代表蔡云、
王蓓两位同志进行协讲，他们分别参与了
防疫物资保障工作和核酸采样工作，以不
同岗位、不同经历、不同角度讲述战“疫”守
沪中的鲜活战“疫”故事，呈现了在“大上海

保卫战”中的真人真事，极大地丰富了本次
党课的内容和内涵。

党课结束后，由院党总支书记张宜民
同志带领新老党员进行集体宣誓，重温入
党誓词，增强党员身份的仪式感，增添献身
浦东卫生健康事业的责任感和使命感。

让初心薪火相传 把使命永担在肩
浦东卫发院开展理论学习暨专题党课

云端教学 智慧同行
杨浦区长白二村小学分校积极探索云端教学新模式 疫情期间，城西一村党支部认真贯彻落实

上级党委、政府各项指示精神，村两委班子、条
线干部、社区民警及外口办工作人员齐心协
力，始终奋战一线，全力以赴共渡难关。

严密组织，精心部署，织牢疫情“防护网”：
坐落于江杨北路富锦路口的城西一村村域范
围广，村域内人员密集性强，并且人员难管
控。针对这一情况，城西一村党支部迅速成立
疫情封控领导小组，由村书记张华牵头，两组
小队立即在村域范围内开展地毯式、网格化排
摸。一支小队主要负责江杨北路以东区域，另
一支主要负责江杨北路以西、湄浦河南面区
域，同时进行人员底数排摸、掌握了解各类人
员情况、同相关负责人建立微信线上联系等工
作。网格员充分发挥熟悉村情、民情等优势，
日夜不休织密这张疫情防控“网”，走街串巷守

护百姓的健康，筑牢疫情防控堡垒，利用“小网
格”筑牢疫情防控“大屏障”。

全力出击，聚力攻坚，守护百姓“生活圈”：
党支部充分发挥党建引领作用，党员干部们响
应号召，主动跨前，积极参与到疫情防控各项
工作中去，环境消杀、中转站筹建以及突发事
件处置等工作都由党员干部全部揽下，工作组
的同志们将“家”搬到了一线，吃在岗位上，住
也在岗位上，封控期间与家人难得一见，他们
“舍小家为大家”，全天待命，让党旗飘扬在战
疫一线。

此外，面对封控对象提出的急、难问题，如
就医配药、生活物资方面等，在党支部的引领
下，工作组也制定并完善了相对应的措施。工
作组建立疫情封控期间有关台账，及时跟踪更
新，实时掌握动态。而对确诊、密接人员，第一

时间发放相关物资，安排确诊病例转运，并及
时进行环境消杀。用责任和担当将疫情防控
工作层层推进，以党员的初心和使命守护百姓
的安康。

一个支部就是一座堡垒，一名党员便是一
面旗帜，党员冲锋陷阵，群众紧跟其后，两个月
以来，城西一村党支部全体人员一同风雨同
舟，披荆斩棘，尽锐出战，砥砺前行。大家持续
发扬不怕困难、连续作战的精神，保持昂扬向
上、勇毅笃行的作风，以实际行动为夺取疫情
防控胜利贡献力量。

披甲上阵 尽锐出战
宝山区杨行镇城西一村疫情防控纪实

每年6月是安全生产月。为进一步统
筹抓好疫情防控和安全生产，宝山区杨行
镇城西二村与村域内各场地负责人签订安
全协议，督促其自觉把安全放在第一位，切
实担起安全生产“第一责任人”责任，推动
安全生产责任制落实。

结合深入开展村庄清洁行动的要求，
为找出人居环境中的突出短板和难点问
题，杨行镇城西二村党支部充分发挥基层
党组织带头领导和党员先锋模范作用，由
村党支部书记王海家带领两委班子成员
开展了城西二村社会面综合治理巡查检
查。

6月29日，通过前期对存在的安全隐
患重点进行风险评估，有关部门在富杨路
北段马泾桥发现一处重点区域，该区域内
存在堆放可燃物、人员群居、逃生通道闭塞
等严重安全隐患。有关部门立即对居住在
此处的群居人员进行安全教育，并要求其
尽快搬离。同时对场地负责人进行了安全
“第一责任人”提醒,督促其切实进行整改，
落实各项安全要求。

7月9日，杨行镇城西二村党支部联合
杨行镇城管、派出所、市场所等部门开展
“综合整治回头看”行动，对此区域进行了
再走访、再排查。经过一系列工作，此区域

内人员已基本搬离，原有的一处废品回收
站也已清理完毕。

下一步，城西二村党支部将持续关注
当前安全生产和人居环境的热点难点问
题，与疫情防控、消防安全相结合，切实做
好各项工作，持续推动安全生产水平提升
和人居环境再优化。

城西二村开展综合治理 筑牢防疫安全“防火墙”

近日，奉贤区西渡街道“同心同行 关i成
长”外卖骑手党群服务联盟“先锋骑士团”项目
发布活动在街道社区党群服务中心举行。奉
贤区总工会副主席，西渡街道党工委副书记，
西渡街道人大工委副主任、总工会主席，奉贤
区委组织部“两新”党建科科长出席活动，居民
区党群干部、工会主席、外卖骑手代表、外卖站
点站长、餐饮企业代表、“同舟守护1㎡”点位负
责人等参加活动。

活动伊始，街道党工委副书记黄蕾在项目
启动仪式上说到，要求外卖骑手党建要加强探
索，不断破题破圈。并对今后的工作提了三点
希望：做强引领，让项目运营有高度；做实服
务，让骑手服务有温度；做强发展，让党群联盟
有力度。项目旨在通过机制化、项目化的方式
正式运行，借助党群联盟合力，更好地服务外
卖骑手群体、更好地促进行业和企业的健康发
展、更好地促进社区的精细化治理，推动外卖
群体党建工作不断破题破圈，不断整合融合。

西渡街道成立了奉贤区首家街面工会联
合美团工会小组，进一步聚焦辖区内的快递物
流、网约送餐等12类新就业形态劳动者，最大
限度把新就业形态劳动者吸引过来、组织起
来、稳定下来、优化服务，切实提高他们的获得
感，幸福感。并邀约骑手代表宣读了《i跑贤
城 ·先锋骑士团宣言》，号召骑手们一起携手
并肩，从自身做起，积极投身到西渡街道“先锋
骑士团”的项目中，以热情和踏实的工作，践行
和西渡的“美丽约定”。

线上，为了满足服务便捷性、多样性需求，
西渡街道整合街道和区域化党建合作单位，社
区党群服务中心梳理了《先锋骑士团骑士服务
卡》，涉及10个部门。近50个项目服务内容，
实现了对外卖骑手线下服务。

线下，为了进一步做实外卖骑手党群服务
联盟、做优骑士服务项目、做强联盟资源整合，
西渡街道整合辖区部门和区域化党建单位资
源，围绕骑手工作生活中需要的服务推出五个

板块项目，并评选产生“先锋骑士团 ·最美骑
手”。同时开展骑士服务日活动，项目包括：理
发、心理解压、健康咨询等服务，提升项目的服
务力、队伍的凝聚力。

下一步，西渡街道将进一步推进新兴领域
党建工作，做实新就业群体党建纳管，把外卖
骑手资源，融入到社区治理工作中，常态化疫
情防控工作中；同时通过党群服务提升骑手交
通安全、公益帮扶、职业提升、站点支持等服
务，推动外卖群体党建工作不断破题破圈，不
断整合融合，把这一新兴的职业群体更好地团
结在党组织的周围。

“同心同行 关i成长”“先锋骑士团”集结！出发！

为了深入贯彻落实闵行区委、区政府关于
拆除违法建筑的总体部署和相关工作要求，根
据虹桥镇党委、政府对辖区内“六必拆”情况不
放手、不手软。同时从工作实际出发，在执行
拆违工作时也要倾听市民的需求，不盲目执
法，把握执法尺度，强化精准执法，做到宽严相
济、刚柔并施、法理相容。

6月末接到居民投诉，位于莲花路某弄17
号102室存在违法搭建行为。接到投诉后，镇
执法队员立即到现场查看，经现场勘察，该处
确有新建违建，已开具责令停止建设、限期拆

除决定书。业主收到决定书后对此抱有反对
意见，他向相关部门反映房屋有渗水漏水问
题，多次维修无果后才自行搭建阳光房
防止渗水漏水，而且搭建阳光房已花费
大量金额，全部拆除对其损失过大。虹
桥镇联动执法办人员了解情况后，及时
与业主进行沟通，期间镇联动办人员耐
心解释政策，并且劝导业主可以将原本
的阳光房整改成合规的雨棚来达到防
漏水的功能同时也能减少损失，经过几
天时间的沟通后，业主表示理解并愿意

配合工作，安排工人进行整改，并于7月4日整
改完毕，拆除违法建筑约15平方米。

接下来，虹桥镇将继续创新工作思路，广
泛宣传，加大有关违法违章建筑宣传力度，充
分利用群众资源，将违建遏制在萌芽状态。

柔性执法有“温度”有序推进拆违工作


